Öffentliche Gemeinderatssitzung 11. Dezember 2024

Kurzinfo über die Beschlüsse

Interkommunaler Feuerwehrbedarfsplan

Im Frühjahr 2019 haben die Lechfeld-Gemeinden eine Zweckvereinbarung abgeschlossen mit dem Ziel eines gemeinsamen Feuerwehrbedarfsplans. Die Fortschreibung bringt aus Sicht der beteiligten Gemeinden keine neuen Erkenntnisse mehr. Der Gemeinderat beschloss daher, die Zweckvereinbarung vom Frühjahr 2019 zum Feuerwehrbedarfsplan zum nächstmöglichen Zeitpunkt durch Kündigung oder Aufhebung zu beenden.

Öffentliche Parkplätze vor der Einfahrt zum Feuerwehrhaus

Rechts und links der Einfahrt parken oft Fahrzeuge, die die Einfahrt beeinträchtigen. Der Gemeinderat beschloss, dort jeweils ein Hindernis aufzustellen.

Sanierung der Lärmschutzwände B 17 Bauabschnitt 3

Nach Bauabschnitt 1 im Gemeindebereich Lagerlechfeld Nord und Abschnitt 2 im Gemeindebereich Lagerlechfeld Süd soll von April bis November 2025 Bauabschnitt 3 folgen zwischen Brücke Lazarettstraße und Bahnübergang Zienecker. Geplant ist, dazu die Abfahrt zur B 17 Richtung Süden zu schließen. Da das die Ortsdurchfahrten Untermeitingen, Klosterlechfeld und Graben über Monate hinweg belasten würde, haben die Gemeinden sich gegen eine Schließung ausgesprochen.

Beteiligung an der Bauleitplanung Großaitingen

Die Gemeinde Graben wurde an der Aufstellung der 7. Änderung FNP, Aufstellung Bebauungsplan Nr. 38 und Teiländerung Bebauungsplan Nr. 17 beteiligt, Belange der Gemeinde Graben sind nicht berührt.

Projektierung der PV-Anlagen auf gemeindlichen Liegenschaften

Für die Projektierung von PV-Anlagen auf den bisher nicht ausgestatteten Gebäuden Rathaus, alte Schule, ehemaliger Pfarrhof, SVE, Sportheim und Bahnhof

Sanierung WC-Anlagen Rathaus

Nach Vorliegen aller Angebote erhielt der günstigste Anbieter Makosch, Bobingen, den Auftrag zum Angebotspreis von 14.347 €.

Radweg zwischen Eichenstraße und Birkenstraße

In der Sitzung vom 09.10.2024 bestand Einigkeit, in Verlängerung des Gehweges von der Birkenstraße bis Höhe Eichenstraße einen Radweg planen zu lassen. Der Gemeinderat beschloss, dem Büro Steinbacher-Consult den Auftrag für die Planungsleistungen zu erteilen, Honorarkosten ca. 15.000 €.

Heckenpflege an der Via Claudia

Der Landschaftspflegeverband hat mitgeteilt, dass die im letzten Jahr angekündigten Maßnahmen für den Winter 2024/2025 anstehen. Voraussichtlich im Januar werden die Hecken im Süden von Graben in mehreren Abschnitten auf ca. 80m Länge auf den Stock gesetzt.

Jugendliche auf dem Gelände Festplatz, KuZ, Fahrradständer

Seit der Gräbinger Wiesn beschäftigten Gruppen von Jugendlichen die Verwaltung, da immer wieder Flaschen von alkoholischen Getränken leer oder zerschlagen gefunden wurden, obwohl auf dem gesamten Gelände laut Satzung Alkoholverbot herrscht. Einige Bürgerinnen

und Bürger haben auch Belästigungen und Bedrohungen von jugendlichen Rollerfahrern beklagt. Die Polizeiinspektion Schwabmünchen hat sich der Sache angenommen. Beschwerden können auch an die beiden Jugendbeauftragten im Gemeinderat Daniel Gunia und Andreas Glas herangetragen werden.

Ernennung einer Seniorenbeauftragten

Der Gemeinderat beschloss, Frau Ursula Böcher zur Seniorenbeauftragten zu ernennen.

Straßennamen südlich von Edeka

Der Gemeinderat legte für die östliche Straße den Namen Frauenmantelring und für die westliche Straße den Namen Sonnenhutstraße fest.

Baugesuche

Zu folgenden Baugesuchen wurde das Einvernehmen erteilt: Erweiterung Fördertechnik und Trichtermaschine, Amazonstraße 1 Errichtung eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage, Hochstraße 11 Errichtung eines Einfamilienhauses mit Garage und Stellplatz, Jahnstraße 14 Errichtung von 4 Einfamilienhäusern mit 4 Carports und 4 Stellplätzen, Ahornstraße 6

Zu folgenden formlosen Anfragen wurde das Einvernehmen in Aussicht gestellt: Abbruch Wohnhaus und Neuerrichtung Wohnhaus in Holzbauweise, Fuggerstraße 14 Anbau an die bestehende Doppelhaushälfte, Peter-Dörfler-Straße 14a